
別紙② 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ③人材確保 

テーマ 中小企業の人材確保 

前回まで 

取り組み状況 

・ 

 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◇令和元年 9 月 19 日、所属会派（市民クラブ）の政策要望書を市長に提出 

【工業・産業・雇用】 

・税収及び雇用拡大のために企業立地の積極的な支援と企業誘致の促進 

・中小企業の市外流出防止対策と補助金制度の継続 

◇令和元年 10 月 2 日、連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出 

【産業・雇用・労働政策】 

 ・中小企業の財政・人材確保に向けた支援の強化 

 ・若年層の就労支援、増加する非正規雇用から正規雇用の採用拡大に向けた取り組

み、中小企業の人手不足解消に向け、マッチング機会の創出、早期離職の理由の調

査、分析および対策 

◇令和元年 12 月 2 日、12 月定例会一般質問 

【議題２：中小企業の支援策について（一部抜粋）】 

Ｑ：中小企業では、安定した生産活動を行うための人材確保に苦慮している状況であ 

り、無理なく雇用・就業ができる環境整備等、事業者と行政が協力した職場環境 

の向上施策が必要と考えるが、本市の支援策はどのようか。 

Ａ：中小企業の求人確保のためのセミナーを開催。また、各大学や近隣高校と就活に 

ついて情報交換をしており、市内中小企業の人材確保に向けた施策を検討する。 

Ｑ：中小企業の支援に向けて、西尾商工会議所等と連携し(仮称)Nishi-Biz の開設に 

向けた前向きな検討が必要と考えるが、どのようか。 

Ａ：平成 25 年度に西尾商工会議所、一色商工会、西尾みなみ商工会、西尾信用金庫の 
5 社で「西尾市における産業振興連携協力に関する包括協定書」を締結しており、 

今後はこの連携を活かしながら、先進事例を参考に本市にあったビジネスサポー 

トセンターの導入について、前向きに検討してまいります。 

 （9/19 所属会派 政策要望） 

 

 

 

 

 

 

 （10/2 三河中地協 政策要望） 

 

 

 

 

 

 

 

（12/2 定例会一般質問） 

 

その他一般質問の内容については、西尾市ホーム 

ページ内の市議会動画配信サイト、もしくはＱＲ 

コードからお時間のある時にご確認ください。 

（http://www.city.nishio.aichi.jp/）          

 

今後の取り組み 

・連合愛知三河中地協の政策要望書に対する回答書を受け取り、意見交換を実施する（3 月～4 月予定）。 

・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

西尾市 所属議員 犬飼 勝博 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ②道路 

テーマ 渋滞対策 

前回まで 

取り組み状況 

 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◇令和元年 9 月 19 日、所属会派（市民クラブ）の政策要望書を市長に提出 

【道路】 

・幹線道路（岡崎・一色線）の建設促進、特別支援学校建設に伴う周辺整備 

・幹線道路（衣浦岡崎線・衣浦幡豆線の 4車線化、安城一色線、西尾幡豆線、田貫徳 

永線など）の整備及び名浜道路の建設促進 

◇令和元年 10 月 2 日、連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出 

【まちづくり政策・消費者政策】 

 ・市内において慢性的に渋滞する箇所の対策 

 ・県と連携して次世代交通システムの開発・導入に向けた支援 

 

◇友国工業団地入口交差点の渋滞対策 

 ・横断歩行者による渋滞緩和を目的に、横断歩道を移設 

する工事要望書を提出（令和元年） 

   ⇒今年度末、工事完了予定 

 

◇高河原交差点付近の渋滞対策 

 ・県道 383 号線（衣浦岡崎線）の渋滞が激しいため、 

  交差する県道 310 号線（花蔵寺花ノ木線）との青信号 

  時間を調査 

  結果：県道 383 号線約 41秒、県道 310 号線約 51 秒 

  西尾警察署交通安全課へ渋滞緩和を目的に、渋滞状況 

  調査及び信号のタイミング変更による渋滞緩和を依頼 

  ⇒現在、西尾警察署からの回答待ち 

【西尾市都市計画総括図】 

今後の取り組み 

・連合愛知三河中地協の政策要望書に対する回答書を受け取り、意見交換を実施する（3 月～4 月予定）。 

・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

西尾市 所属議員 犬飼 勝博 


